
 
 

 
 
 
 
 

       
     

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 
 
 

     

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Der unterzeichnende Bezirksrat der FPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2021 
gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

An welchen Penzinger Gemeindebauten (Städtische Wohnhausanlagen) wurden seit 15 Jahren 
oder mehr keine substanzerhaltenden Instandhaltungsarbeiten mehr durchgeführt? 

Begründung 

In Penzing gibt es über 80 Gemeindebauten, von denen etliche in einem schlechten 
Erhaltungszustand sind. 

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA 


